

FDP Wetterau

MDBS VOGEL UND HEIDT ZUM THEMA RENTENPOLITIK IN BAD NAUHEIM

06.09.2021

Am späten Donnerstagnachmittag waren gleich zwei Bundestagsabgeordnete in Bad Nauheims Innenstadt vertreten. Der heimische FDP-Abgeordnete Peter Heidt hatte zur Informationsveranstaltung „Die Rente ist sicher!?” an den Aliceplatz eingeladen. Ehrengast Johannes Vogel, stellvertretender Bundesvorsitzender der FDP und Arbeitsmarkt- und Rentenpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Bundestag sprach zum Thema Rentenpolitik.

Es war viel los an der Innenseite des Aliceplatzes in der Fußgängerzone: Peter Heidt begrüßte die zahlreichen Gäste und sprach über die aktuelle politische Situation in Deutschland. Als Mitglied im Bildungsausschuss des Bundestags macht sich Heidt für hohe Bildungsstandards in der ganzen Republik stark. Er betonte, wie wichtig es sei, jedem Kind beste Bildung und Aufstiegschancen zu ermöglichen.

In der Corona-Politik zeigt Heidt gemeinsam mit seiner Fraktion seit Beginn der Corona-Pandemie im vergangenen Jahr mit eigenen Initiativen, Beschlüssen und Anfragen, dass eine Pandemiebekämpfung mit Maß und Mitte möglich ist. Die Corona-Politik der Bundesregierung kommt beim Wetterauer Abgeordneten nicht gut weg: „Der Schlingerlkurs und die fehlende Gesamtstrategie in der Corona-Politik sind ein Riesenproblem für Deutschland. Die Politik darf nicht so pauschal, widersprüchlich und rechtsunsicher wie heute bleiben.“, sagte Peter Heidt.

Dann betrat der Hauptredner des Tages die Bühne: Johannes Vogel gab weiteren Einblick in die Arbeit der FDP im Bundestag und erläuterte den Anwesenden die Situation in der Rentenpolitik. Schon in wenigen Jahren, spätestens wenn die Generation der Babyboomer in Rente gehe, sei die umlagefinanzierte Rentenversicherung nicht mehr zu bezahlen. Aktuell betrage der Bundeszuschuss zur Rentenkasse mit 100 Milliarden Euro

bereits etwa ein Viertel des gesamten Bundeshaushaltes, erläutert Johannes Vogel den Zuhörern.

Vor dem Hintergrund der Herausforderungen des demografischen Wandels und des Wandels am Arbeitsmarkt sei es zwingend, das Altersvorsorgesystem zu modernisieren, nachhaltig finanziert zu gestalten und den kapitalgedeckten Teil der Altersvorsorge zu stärken. „So wie bisher, kann es nicht weitergehen. Wir Freie Demokraten fordern die Einführung einer gesetzlichen Aktienrente.“, so Vogel. „Wir brauchen sichere Renten heute, wir brauchen eine sichere Altersvorsorge morgen.“ ist das Fazit der Liberalen Abgeordneten Vogel und Heidt.

Im Anschluss wurde bei Musik und Getränken ausführlich über das Thema Rente diskutiert und es gab viele interessante Gespräche. „Ich freue mich über die zahlreichen Besucher und das Interesse der Bürgerinnen und Bürger am Thema Rentenpolitik“, so Peter Heidt zum Ende der Veranstaltung, die wie zu Beginn mit der Musik von Wolfgang Liebert ausklang. Zum Schluss spielte der Musiker noch ein vielbeachtetes selbst erstelltes Medley von den BeeGees, das für Begeisterung sorgte und mit gewaltigem Applaus belohnt wurde.

Foto v.l.n.r.: Johannes Vogel und Peter Heidt